



3 Pièces

62 m²

Réf. V2769C0

514 000 €

Villeneuve-Loubet

Appartement à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très bel appartement de 3 pièces situé au dernier étage d'une résidence récente et sécurisée avec piscine. D'une surface d'environ 63 m², l'appartement offre une distribution fonctionnelle avec un espace de vie lumineux intégrant séjour et cuisine ouverte, deux chambres avec rangements, ainsi qu'une salle d'eau contemporaine avec WC. L'atout majeur du bien réside dans sa terrasse d'environ 37 m², accessible depuis les principales pièces, permettant de profiter pleinement de l'extérieur avec une vue dégagée entre mer et les collines. Conçu selon les standards récents, le logement dispose ...

Very beautiful 3-room apartment located on the top floor of a recent and secure residence with a swimming pool. Approximately 63 m² in size, the apartment offers a functional layout with a bright living area that includes a living room and open kitchen, two bedrooms with storage, and a contemporary bathroom with WC. The main feature of the property is its approximately 37 m² terrace, accessible from the main rooms, allowing you to fully enjoy the outdoors with an unobstructed view between the sea and the hills. Designed according to recent standards, the dwelling has modern equipment ensuring a ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

